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Behandlung  öffentlich GD 385/08 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. September 2008 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem 
Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. September 2008 sind folgende schrift- 
 liche Anträge von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen,  
 deren Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von  
 mindestens einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 
127 GRÜNE, 15.09.08 

Im Hauptausschuss und im Aufsichtsrat der SWU über einen "Sozialtarif" für Strom und Gas zu 
beraten. 
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der SWU. 
 

128 CDU, 16.09.08 
"Erlebnispark Technik" 
In der nächsten Sitzung des Gemeinderats folgende Maßnahmen zu beschließen: 
Die Stadt nimmt Gespräche mit allen Beteiligten, insbesondere mit den Partnern in Land und Bund 
auf und prüft die Möglichkeiten und erforderlichen Umsetzungsschritte zur Realisierung eines 
Hauses der Technik im Expo-Blaupark. 
Die Verwaltung legt zeitnah einen Vorbericht über die Auswahl eines denkbaren Standorts, Planung 
und Finanzierungsmöglichkeiten unter Einbeziehung möglicher Förderung vor. 
Die Stadt beschließt erste Sicherungsmaßnahmen und stellt einen geeigneten Platz für die 
Einlagerung der Industriearchive zur Verfügung: 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

130 Böck, Bühler, Eichhorn, Faßnacht, Dr. Reck, Zehendner, 17.09.08 
Zum Urteil "Parkierung für die Moschee in Söflingen" wird um einen Bericht im 
Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt gebeten. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. September 2008 sind folgende schrift- 
 liche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Ge- 
 meinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 

des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden:  

 
129 GRÜNE, 18.09.08 

Verschiedene Fragen zur Trinkwasserqualität in Ulm zu beantworten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 14.10.08 eine schriftliche Antwort durch die SWU. 
 



 
- 3 - 

 
131 Dr. Schäfle, 18.09.08 

Durch geeignete Maßnahmen den Durchgangsverkehr von der Karlsstraße auf die Nordtangente 
zu lenken. 
 
Stadträtin Dr. Schäfle erhält eine schriftliche Antwort. 
 

132 Dörfler, 20.09.08 
Zu prüfen, warum der Rasensamen beim Trainingsplatz des DJK Ulm nicht aufgegangen ist und 
dem Verein die notwendige Hilfe und Unterstützung zu geben, um sein Sportangebot 
aufrechterhalten zu können. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

133 SPD, 19.09.08 
In Ulmer Kindergärten und Schulen Trinkwasserspender einzurichten. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

134 CDU, 21.09.08 
Im Fachbereichsausschuss Kultur einen Bericht zur Ballettschule der Ulmer Theaters, der 
Öffentlichkeitsarbeit des Ulmer Theaters und zu den Sinfoniekonzerten/Kinderoper zu geben. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur am 28.11.08. 
 

135 Dr. Reck, 26.09.08 
Taubenschläge bzw. Taubenhäuser an den Brennpunkten einzurichten. 
 
Stadtrat Dr. Reck erhält eine schriftliche Antwort. 
 

136 SPD, 25.09.08 
Die Garnsiede besser zu beleuchten. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

137 GRÜNE, 01.10.08 
Den Gemeinderat rechtzeitig über die Auswirkungen der Finanzkrise auf die Cross Border Leasing 
Geschäfte zu informieren.  
 
Der Gemeinderat wurde in der Sitzung des Hauptausschusses am 02.10.08 informiert.  
 

138 Dusolt, 06.10.08 
Um Information bezüglich des Sachstandes "Flüsterasphalt" Talstraße Mähringen wird gebeten. 
 
Stadtrat Dusolt erhält eine schriftliche Antwort. 
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139 CDU, 08.10.08 

Mit mobilen Radarkontrollen etwas Ruhe in die Söflinger Mitte zu bringen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM2, BM 3, OB/B, OB/G, ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, GM, SUB, TH, VGV, SWU 


